
presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 25 del 16 settembre 2019 -

ll giorno sedici del mese di settembre dell'anno 2019 alle ore 8,30 nei locali del comune si è riunita

la l-^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Bilancio con solid ato esercizio 2018.
2) VV.EE.

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico,

Lorenzo Pusceddu, l'assessore Massimiliano Sanna Dr.ssa Paola Marongìu.

ll presidente Angioi illustra la proposta. Vengono analizzati i parametri finanziari delle partecipate.

Sull'argomento intervengono tutti i consiglieri. Si discute sulle problematiche relative a lMC. Sullo

specifico argomento intervìene l'assessore Sanna.

Puddu ritiene che il bilancio consolidato sia carente in quanto non risultano i bilanci della
fondazione sartiglia. Ultimata la discussione si passa alla votazione.
A favore: Cabras, Faed da

Astenuti Angioi, Puddu

Contra rio Federico.

ll se no
An s

ll Presidente
Angelo Angioi


